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——光机电行业政协委员工作室工作汇报



市政协高度重视委员工作室建设，将委员工作室作为

和推动 。

截至去年，全市已设立不同界别、地域和专业特色的市、县级委员工作室116家。

光机电行业政协委员工作室



于2023年

12月6日挂牌，是我市成立的第18家

市级委员工作室。工作室由8位市政

协委员和1位政协智库专家组成。

工作室成立以来，紧紧围绕我市

建设“ ”战略

定位，发挥平台作用，聚智献策，

忠诚履职，为助力光机电产业发展

贡献了委员力量。

光机电行业政协委员工作室



光机电行业政协委员工作室

依托光机电产业研究院，为工作室提供约100平米固定活动场所。有固定场地01

明确工作室职责分工，设立总召集人和政策学习、产业调研、民生
服务、信息宣传4个分组召集人。

有委员负责02

贯彻落实《晋城市政协委员工作室管理办法》，制定工作室规则和
相关工作制度。

有工作制度03

完善工作室年度活动计划，建立健全委员履职档案。有活动计划04

市政协为工作室统一制作标牌，完善各项设施资料，确保委员工作
室各项工作规范化开展。有统一标识05



光机电行业政协委员工作室

近年来，市政协高度关注光机电产业发展，2024年将 。

工作室组织全体委员认真参与课题调研，先后5次召开研讨交流会，积极参加市政协主持的入企调

研座谈会和赴省内外参观考察活动，形成了近1.4万字的考察报告和1万多字的课题调研报告。

现场考察 入企调研 研讨交流



光机电行业政协委员工作室

去年5月9日， 经市政

协八届十一次常委会讨论通过并上报市委，为我市推进“光机电产

业集聚城市”建设提供了重要的决策参考。



光机电行业政协委员工作室

坚持委员工作室活动 ，定期组织委员开展丰富多彩

的活动，全年组织或参与“委员阅读日”“科技人才沙龙”“园区企业微协

商”“荐书分享”“关注森林一起行”“政协跑团”“委员工作室联谊”等系列活

动 场，让委员在活动中增进交流、在互动交流中提升履职能力。



光机电行业政协委员工作室

工作室成立以来，积极组织委员深入群众调研、联系企业走访，撰写上报了一

批高质量提案和社情民意信息，2024年共撰写 、撰写 。

深入开发区社区居民群众调研调研光机电园区标准厂房建设



光机电行业政协委员工作室

工作室郭文忠、卢瑞莲委员上报的多篇提案荣获 ；杨天举委员荣获社

情民意 ；王军民、郭惠芳委员荣获所在党派 。



光机电行业政协委员工作室

，让社会各界认识光机电，工作室委员带头担任讲解员，

全年累计接待领导、客商、学生等各界人士参观考察800多人。

接待省科技厅领导调研 接待院士专家晋城考察 接待高校师生参观学习



光机电行业政协委员工作室

，智库专家成磊博士全年深入机关、学校讲课5场，吴凡委

员参加全球数字贸易博览会、动漫产业年会，广泛宣传晋城，推介我市光机电产业。

光机电科普讲座 参加全球数字贸易博览会 光机电产业专题宣讲报告



光机电行业政协委员工作室

，卢瑞莲委员深入企业开展政策宣贯，当年就为12户企业

争取“两新”政策资金近340万元，为16户企业争取战新奖补2600多万元。

调研星心半导体科技公司 调研英特丽电子科技公司 调研园区配套服务设施建设



光机电行业政协委员工作室

新的一年，我们将认真贯彻省、市政协工作部署，突出抓好“三个一”：

把学习习近平新时代中国特色社
会主义思想，特别是习近平总书
记关于加强和改进人民政协工作
的重要思想作为委员学习交流的
重要内容入脑入心。

注重深入基层，把企业所盼、群
众所想，通过委员提案、社情民
意信息反映上来，提升委员工作
质量。

针对调研掌握的问题，利用工作
室平台，组织委员与企业、群众
面对面协商，帮助企业破难题、
寻根源、找办法。




